

# TRIÈVES

VOIR L'ARTICLE en BAS de PAGE

## Le Conseil d'administration de l'Accueil paysan reçu en Trièves

La Fédération nationale de l'Accueil paysan a été reçue pendant trois jours par Cathy Pitiot et Christian Zarnardi, membres de l'association Accueil paysan Isère, dont la présidente est Fabienne Garderet. Chaque année, la fédération organise son conseil d'administration (CA) dans une région différente.

Vingt-cinq personnes venues de toute la France ont ainsi été réunies, dans une salle prêtée par la municipalité, pour travailler notamment sur les orientations du mouvement et valider les

axes de la démarche. Jean-Marie Perrier, président de la fédération nationale Accueil paysan, a expliqué : « Un important travail est réalisé sur l'accueil des différents publics défavorisés. Nous préparons aussi la première rencontre internationale qui aura lieu en région grenobloise au printemps 2012. Elle réunira des représentants de 28 pays, tous adhérents de l'Accueil paysan ».

La réunion du conseil d'administration était aussi l'occasion de préparer l'assemblée générale qui se déroulera à l'automne, à Lille.

Cathy Pitiot a témoigné : « Nous sommes très heureux de recevoir chez nous le CA et de sentir que nous appartenons à un réseau de personnes qui nous ressemblent ».

Après les journées de travail fructueuses, les repas ont été des moments très conviviaux. Mercredi, une soirée autour du four à pain, allumé pour l'occasion, a permis à des personnes extérieures à l'association de rencontrer les membres de l'Accueil paysan pour des échanges riches et sympathiques.

Françoise MÉRY



Cathy Pitiot, trésorière de l'Accueil paysan Isère, et Jean-Marie Perrier, président de la fédération nationale.

## L'Accueil paysan est présent dans le monde entier

La Fédération nationale de l'Accueil paysan est une association d'éducation populaire à vocation de tourisme social. Elle a été fondée il y a 24 ans par Éliane et Félix Genève, habitants la Chartreuse. « Nous sommes aussi dans la région pour leur remettre la médaille du tourisme » a confié Jean-Marie Perrier, son président. Qui a expliqué les objectifs de la fédération : « Nous voulons être accessibles à toutes les couches sociales. Notre particularité est d'accueillir avec simplicité autour des valeurs humaines. Nous privilégions les relations humaines au confort matériel ».

Ainsi, les actions de l'Accueil paysan s'articulent autour d'une charte éthi-

que et dix cahiers des charges différents selon les activités possibles sur le lieu d'accueil. « Notre réseau est ancré dans le lien à la terre. Nous permettons à des acteurs ruraux de nous rejoindre pour maintenir des activités dans des zones assez isolées ».

### Créer une Internationale Accueil paysan

L'Accueil paysan a un label reconnu par le ministère du Tourisme. « À terme, nous souhaitons créer une Internationale Accueil paysan pour mettre en place des liens entre les paysans du monde entier. Il y a des associations constituées dans 10 pays différents et sur tous les continents ».

F.M.